

部会だより

《青年部会 第343回研修会》

◆ 基本に忠実に… !! ◆

～ 租税教室・講師養成研修 ～

12月9日、『第343回研修会』が法人会館で行われました。

今年で4回目になります。講師には、新宿税務署税務広報公聴官・肥沼 忍氏を招聘して、「租税教室・講師養成研修」をして頂きました。

既に11月、武蔵台小学校で、画期的な租税教室を圭刑した方が多く、今回、改めて基本に忠実という事で、講師の話に真剣に耳を傾けていました。昨年、小学生向けの租税教室について話をさせて頂きましたので、今回は、中学生用租税教室のシナリオを中心に、大変に分かりやすく、講師としての進め方を話して頂きました。

法人会の青年部は、税に関してのプロではありませんので、生徒の皆さんの反応を見ながら、カリキュラムに添って進めていきますが、中野法人会の特徴は、生徒の皆さんが班やグループ単位に分かれて自分



皆さん真剣に…

カリキュラムに添って進めていきますが、中野法人会の特徴は、生徒の皆さんが班やグループ単位に分かれて自分

(株)フロムエーワーク 竹下 芳

たちの街をつくるというワークショップ型にあります。

街づくりを通して“税”について理解してもらいますが、事前に“税金のない社会”をととても上手くまとめているDVDを観賞してもらおうという事も大きな前提になります。とにかく、限られた授業時間の中で進めていかなければならない上に、人前で何かを教える…ということの難しさを痛感しました。

授業の最後に、1億円の玩具を実際に持ってもらい、歓声を聞くまで、本当に緊張すると思いましたが、今後、是非、講師として教壇に立ちたいと思います。

肥沼公聴官、有難うございました。



三嶋部会長



講師の肥沼様



生徒の皆さんの反応を良く見ながら…

◆「租税教室のデモンストレーション」◆

1月14日、翌日の「租税教室」に向け法人会館で、「デモンストレーション」を行いました。

15日は、3クラスあり、講師・アシスタントを務める方を始め10名が集合し、本番さながらの熱い「事前デモ」を丹念に行いました。生徒役の皆さんも、真剣に演じて(?)いました。



◆「新年初顔合せ会」を開催◆ (1月24日 於：ウエストフィフティサード・日本閣)

恒例の「新年初顔合せ会」がOBの皆様も含め40余名の参加で開催されました。

冒頭、三嶋部会長は、年頭の抱負を熱く語り、青年部会は明るいスタートをきりました。



～ 部会長：年頭の辞 ～



～～ 青年部会・執行部の皆様 ～～



イヨ…かんば～い!

《女性部会 役員会を開催》

12月17日、中野サンプラザにおいて、役員会を開催。

税の絵はがきコンクールの反省、今後の行事予定について縷々話し合いました。



活発な意見交換会



高野部会長